
 

 

 

 

Reunión de la Junta 

Jueves, enero 5, 2023 6:00 PM Pacífico 

                               Escuela Primaria de Phoenix 

                                         215 North Rose Street 

                                             Phoenix, OR 97535   

    
             

Presente: 6, Ausente: 1. 

La Directora Polly Farrimond se unió virtualmente. 

  

A. Llamada al Orden - 6:00 p.m.  

B. Acentuar lo Positivo - 6:05 p.m. 

La directora de PES, Shawna Schleif, compartió lo siguiente:   

 La Sra. Schleif dijo que es el mes de apreciación a la junta y agradeció a la junta por todo lo que 

hacen. A la Sra. Schleif le encantó el video que el especialista en comunicaciones, Joe Zavala, 

preparó para mostrar nuestro aprecio por la junta. 

 Acabamos de celebrar la Navidad no sólo hace un par de semanas, sino también una vez más ayer 

con Ashland Community Health Foundation. La ACHF donó guantes y gorros a nuestros alumnos 

de PES y TES. Algunos de los miembros de la junta se unieron al proceso de dejar que los 

estudiantes escogieran sus guantes y gorros nuevos. Los estudiantes estaban muy agradecidos y 

trajo mucha alegría a nuestro primer día de regreso a la escuela. 

 Nuestro primer día de regreso al campus después de las vacaciones de invierno fue un día de 

desarrollo profesional y agradecemos a la junta por apoyar ese tiempo para aprender juntos. 

 Estaremos ofreciendo a nuestro personal acceso al Modelo de Resiliencia Comunitaria. Esta es una 

maravillosa serie de sesiones de entrenamiento terapéutico para nuestro personal de primaria. 

La directora de TES, Heather Lowe-Rogers, compartió lo siguiente: 

 La Sra. Lowe-Rogers dijo que la junta es muy apreciada. Son nuestros amigos y familiares. 

 Parte de nuestro día de servicio se dedicó a capacitarnos con nuestros líderes del currículo de 

Amplify. La Sra. Lowe-Rogers agradeció a Tiffanie Lambert por abogar para que recibiéramos 

instrucción y capacitación de alta calidad desde el principio sobre cómo utilizar esta herramienta 

de la manera correcta.   

 La Sra. Lowe-Rogers agradeció a quienes asistieron a nuestro concierto de invierno en TMS. La 

Sra. Lowe-Rogers agradeció a Wendy Savage, quien es nuestra maestra de música e hizo un 

trabajo increíble organizando el concierto. La Sra. Lowe-Rogers también agradeció a sus colegas 

de la escuela intermedia por permitirnos tenerlo allí. 

 La Sra. Lowe-Rogers compartió que traeremos de vuelta la demostración de talento en persona: 

será el 9 de febrero en el Teatro Rose. 

 

Michael Campbell:    Ausente   

Sara Crawford:    Presente    

Polly Farrimond:    Presente    

Nancy McKinnis:    Presente    

Rick Nagel:    Presente    

Dawn Watson:    Presente    

Rebecca Weathers:    Presente    



 

El director de OHES, Brandon Hammond, compartió lo siguiente: 

 El Sr. Hammond se hizo eco de los comentarios sobre el día de capacitación en servicio. Todo el 

personal, incluido el personal clasificado, pudo recibir capacitación.  

 Antes de las vacaciones de invierno, nuestra oficina en OHES estaba llena de paquetes. Katie 

McCormick hizo todo lo posible en sus esfuerzos por brindar apoyo a nuestras familias. 

 El Sr. Hammond compartió una historia y la relató sobre cómo la junta lo ayudó a ir más allá de lo 

que posiblemente podría hacer. Al ser nuevo en el distrito, el Sr. Hammond está muy 

impresionado con lo que la junta ha permitido y creado para los estudiantes, las familias y el 

cuerpo docente. 

El director de PTRA, Aaron Santi, compartió lo siguiente: 

 La matrícula de PTRA ha aumentado un 24 % en las últimas dos semanas de clases con 10 nuevos 

estudiantes: 3 de primaria, 6 de escuela intermedia y 1 de escuela secundaria. Ahora tenemos 52 

estudiantes contando los estudiantes de secundaria, 41 de K a 8o. 

 Nuestra excursión a ScienceWorks fue un éxito rotundo para los alumnos de primer y octavo 

grado por igual. Los ocho grados, junto con hermanos de hasta tres años y padres y abuelos, 

trabajaron juntos en cinco proyectos STEM que tuvieron a todos tan interesados que nadie quería 

irse. 

 ¡Las vacaciones de invierno también fueron un gran éxito para los estudiantes y el personal! 

La directora de TMS, Katherine Holden, compartió lo siguiente:  

 La Sra. Holden agradeció a la junta por todo su apoyo. 

 Estamos contentos de comenzar nuestras actividades de invierno. Nuestro programa de baloncesto 

masculino acaba de terminar y esta semana hemos estado realizando pruebas para el baloncesto 

femenino y la lucha libre. Justo antes de las vacaciones de invierno, tuvimos nuestro concierto de 

banda de invierno. La Sra. Holden agradeció al director de la banda, Bret Eason, y al asistente de 

la banda, Jayme Dittberner, por el trabajo que hacen con nuestros músicos en la Escuela 

Intermedia de Talent.  

 El día de capacitación fue genial pudiendo hablar con los maestros, pero el día siguiente fue muy 

divertido por tener a los niños de regreso.  

La directora de PHS, Kalin Cross, compartió lo siguiente: 

 La Sra. Cross agradeció a la junta por todo lo que hacen. Nunca había visto una junta tan 

involucrada, como el evento legislativo que organizaron la directora Sara Crawford y la 

vicepresidenta Dawn Watson y un miembro de la junta haciendo de DJ en un baile; gracias al 

presidente Michael Campbell, así como otros ejemplos. 

 La Sra. Cross agradeció a Lisa Robin, la Asesora de Liderazgo. La Sra. Cross nunca ha visto un 

grupo de estudiantes de liderazgo tan enfocados en su comunidad con colectas de abrigos y 

calcetines, y envolviendo y entregando regalos para los estudiantes.  

 Caminar por los pasillos antes del descanso fue muy festivo. Los estudiantes decoraron los pasillos 

con un tema. Tener una semana de espíritu nos permitió terminar fuertes antes del descanso. 

 Consejería, Gestión Estudiantil y nuestro maestro de COMPASS han estado trabajando 

arduamente mientras la luna de miel del otoño ya ha pasado. Los equipos se unen para hacer 

planes individualizados para aquellos estudiantes que lo necesitan. 

 Nuestro Equipo de Educación Especial tiene mucho personal nuevo, y son muy pacientes, atentos 

y se esfuerzan por hacer lo mejor posible. Tuvimos una reunión de personal de SPED antes del 

descanso y fue genial ver a todos colaborar. 

 



 

Summer Brandon, directora de ATI, compartió lo siguiente: 

 Ayer pudimos hacer nuestra primera caminata de graduación del trimestre. Estamos en camino de 

tener potencialmente dos estudiantes más que completen su trabajo este trimestre.  

 Tenemos dos nuevos miembros del personal que se unen a nosotros. Amanda O'Brien es nuestra 

nueva administradora de la oficina y Angelina, que es de Project Plus, es bilingüe en español y 

estamos emocionados de que se una a nosotros.  

 Tenemos una nueva maestra de ciencias este año que está interesada en asegurarse de que los 

estudiantes estén haciendo ciencias y no solo aprendiendo ciencias. Ella ha estado enseñando una 

clase de cuencas hidrográficas donde han estado bajando a drenajes sostenibles y aprendiendo 

formas de lidiar con las aguas pluviales. Están proponiendo soluciones para el rediseño de nuestro 

edificio para el tratamiento de aguas pluviales y presentarán esas ideas a nuestros arquitectos en las 

próximas semanas para integrarlas en los diseños que presentamos a la ciudad. 

 La Sra. Brandon agradece la bienvenida que nuestra junta le ha dado a ATI y a los miembros de su 

junta para asistir a los eventos. 

 
Supte. Barry agradeció el arduo trabajo que hicieron Sara Crawford y Dawn Watson para organizar el 

evento legislativo que se llevó a cabo el martes. También tuvimos a nuestros representantes estudiantiles 

allí, sirviendo a nuestros miembros de la junta local y legisladores locales para tener una buena discusión 

que condujera a esta difícil y desafiante sesión legislativa. Supte. Barry habló con los miembros de la junta 

y los superintendentes de los otros distritos que asistieron y que tienen gran experiencia y esta fue la 

primera vez en nuestra región. 

 
La directora Nancy McKinnis agradeció a todos por las canastas de obsequios de agradecimiento para la 

junta. 

 
La vicepresidenta Dawn Watson habló sobre la recepción legislativa celebrada el martes. Brent y el 

personal fueron increíbles con su apoyo. La FFA proporcionó nuestros centros de mesa e hicieron un 

trabajo increíble. La Orquesta de Grants Pass vino y tocó para nosotros e hizo un trabajo increíble. La 

iglesia donó artículos y estamos muy agradecidos de que el distrito y la comunidad nos respaldaran y 

apoyaran nuestro evento. Los miembros de OSBA que asistieron quedaron tan impresionados con nuestros 

representantes estudiantiles que hablaron sobre cómo disfrutan estar en la junta. OSBA está buscando 

formas de involucrar a los representantes estudiantiles en la próxima sesión legislativa. La Sra. Watson 

agradeció a todos por las canastas de regalo.  
 

C. Informe de Representantes Estudiantiles - 6:15 p.m. 

 La Representante Estudiantil MaKenna Rowenhorst dijo que antes del descanso de invierno, 

tuvimos una gran semana de espíritu y asamblea. Jugamos algunos juegos divertidos y hubo 

muchos estudiantes involucrados. 
 

 La Representante Estudiantil Brianna Gaal dijo que la asamblea y la semana de espíritu fueron 

bien. Aunque los estudiantes estaban listos para las vacaciones de invierno, Brianna dijo que nunca 

se había divertido tanto como la semana anterior a las vacaciones. Fue genial ver a los estudiantes 

antes y después de la escuela trabajando en los pasillos, preocupándose por nuestro espíritu escolar 

y participando. El liderazgo hizo bien en organizar ese evento y organizar todo.  

 

D. Comentarios de Ciudadanos - No hubo comentarios. 

 

 



 

E. Informe del Superintendente 

 

 Supte. Barry se hizo eco de lo que todos dijeron sobre las cosas asombrosas de nuestra junta 

escolar. Han sido un par de años desafiantes y esta junta ha sido constante, enfocada en los 

estudiantes y extremadamente comprometida. Es increíble tener una junta tan solidaria. Hemos 

hablado mucho sobre la recuperación del incendio de Almeda y cuán comprometida esta junta 

estaba. Luego, liderar una pandemia y asegurarnos de que todos los estudiantes se sientan que 

pertenecen a nuestras escuelas y el compromiso general y cuánto apoyan a nuestros niños ha sido 

increíble.  

 Supte. Barry compartió su aprecio por el equipo administrativo. Al regresar de una ajetreada 

temporada de vacaciones, tuvimos un día de servicio. Estamos terminando el semestre #1. Estamos 

desarrollando nuestra Guía Integrada para preparar nuestro plan estratégico y estamos negociando 

contratos con nuestros grupos de empleados. 

 Supte. Barry habló sobre el proceso y el plan de Talent Urban Renewal. Supte. Barry siente que 

necesitamos preparar una carta de la junta para el proceso de TURA. El comentario escrito vence a 

mediados de febrero. Por lo general, ese impuesto a la propiedad no afecta nuestra financiación 

porque se completa con el fondo escolar estatal. Aunque recibiremos la misma cantidad de fondos, 

se está hablando del fondo escolar estatal y posiblemente se esté reelaborando sobre cómo se 

asigna ese fondo a las escuelas. No sabemos si eso tendrá un impacto en los impuestos a la 

propiedad que recibiremos en el futuro. Ese es un compromiso de 30 años y debemos ser muy 

claros sobre las cosas que debemos compartir con respecto a esa decisión.  

 Supte. Barry habló sobre un correo electrónico que compartió con el personal esta semana sobre 

una subvención que recibimos del gobierno federal para la salud mental y lo que significa para 

nuestro distrito. Nos enteramos esta semana que sólo cuatro entidades en el estado recibieron una 

subvención como esta y nosotros fuimos una de ellas. Recibimos una subvención de $2.6 millones 

durante cinco años para apoyar la salud mental de nuestros estudiantes y desarrollar una cohorte de 

salud mental que pueda servir a toda nuestra región. Supte. Barry agradeció a Kelly Soter con la 

ayuda de Maggie Sullivan de LaClínica y Tiffanie Lambert, quienes ayudaron a escribir una 

descripción de las necesidades de la comunidad. 

 Kelly Soter compartió que LaClinica es uno de nuestros socios más fuertes en esto y que el trabajo 

comenzará de inmediato, comenzando con un centro de salud en PHS, un terapeuta escolar 

adicional, un consejero escolar en TMS, un miembro adicional del personal de atención 

comunitaria, y es una oportunidad increíble. 

 Supte. Barry dijo que la subvención también tendría apoyo adicional en la gestión de subvenciones 

para Yazmin.  

 

F. Agenda de Consentimiento 

La directora Sara Crawford hizo la moción de aprobar la agenda de consentimiento tal como se presentó 

y la directora Nancy McKinnis secundó la moción. Al no haber objeciones, se aprobó la agenda de 

consentimiento tal como se presentó. 
F.1. Aprobación de la Agenda 

F.2. Aprobación de las Minutas de 12/08/22 

F.3. Informe de Personal 

 

 



 

G. Temas de Acción       

G.1. Renovación de la Carta Constitutive de ATI 
Pido a la junta que apruebe la Renovación de la Carta Constitutiva de ATI por un período de cinco 

años, de 2023 a 2028. Esta moción, hecha por Sara Crawford y secundada por Rick Nagel, fue 

aprobada. 
Michael Campbell: Ausente, Sara Crawford: Sí, Polly Farrimond: Sí, Nancy McKinnis: Sí, Rick 

Nagel: Sí, Dawn Watson: Sí, Rebecca Weathers: Sí 
Sí: 6, No: 0, Ausente: 1 
 

 Supte. Barry dijo que estamos más conectados que nunca con ATI. Supte. Barry recomienda que la 

junta apruebe la renovación. Si la junta aprueba la renovación, eso iniciaría el proceso de 

negociación de un nuevo contrato. 
 

 La directora Sara Crawford dijo que los últimos cinco años han hecho una gran diferencia y 

estamos en una buena posición en nuestra relación con ATI. La Sra. Brandon es un gran ejemplo y 

aprecia cómo ATI sirve a sus estudiantes. La Sra. Crawford aprecia nuestra creciente relación con 

la Sra. Brandon, el personal de ATI y su junta.  
  

H. Receso - El receso fue de 6:35 a 6:50 p. m. 
 

I. Información y Discusión  

I.1. Actualización de Instalaciones/Bonos 
  

 El Director de Instalaciones, Jon McCalip, compartió cuánto aprecia el apoyo de la junta, 

especialmente durante el proceso de bonos 

 El Sr. McCalip se refirió a los documentos para el patio de recreo de ejercicio ADA de PHS y le 

dijo a la junta que este equipo y patio de recreo serían construidos por el puesto de comida y se 

comprarían usando fondos ESSER 2 si lo aprueban en la próxima agenda. 

 El Sr. McCalip está trabajando con la ciudad de Talent y Rogue Climate en un plan para instalar 

energía solar en TMS y TES usando subvenciones de energía renovable. También me están 

ayudando a buscar otras nuevas subvenciones. 

 Solicitamos subvenciones sísmicas en diciembre para TES y TMS y deberemos tener los 

resultados en mayo. 

 El Sr. McCalip está trabajando con Rogue Climate para solicitar una "Subvención para las 

Escuelas de las Américas" para ayudar a compensar algunos de los costos de las actualizaciones 

sísmicas para TES y TMS. Esta subvención podría usarse para pagar el aislamiento de paredes, 

techos con aislamiento adicional y actualizaciones de ventanas. También vincularíamos los 

fondos SB1149 con la esperanza de que dejaría fondos adicionales para usar en Colver Sports 

Park. 

 Hemos contratado a HMK para ayudar en los contratos para las actualizaciones sísmicas de 

TMS y TES, el centro de salud escolar en PHS y el diseño del parque deportivo Colver. 

 La directora Crawford preguntó si el terreno para el patio de recreo sería similar al de Blue 

Heron. El Sr. McCalip dijo que era mejor y describió cómo sería y cuál sería la accesibilidad.    

  Asistente superintendente Tiffanie Lambert dijo que la idea del patio de recreo surgió de las 

sesiones de escucha de participación para nuestros fondos SIA y ESSER el año pasado. 

 El Sr. McCalip dijo que Breezy Chapman era una gran defensora del patio de recreo y no se 

cansaba de preguntar cuándo lo recibiríamos.  



 

              Actualización de Instalaciones/Bonos (cont.) 

 Supte. Barry dijo que hemos aprovechado tantos fondos del bono, subvenciones para energía 

solar, energía renovable y otras subvenciones y agradeció a Jon por su ayuda para maximizar 

nuestros dólares para que tengamos más fondos para nuestros proyectos sísmicos y el proyecto 

de Colver Road.  

 La vicepresidente Watson preguntó si el nuevo patio de recreo estaría disponible para el 

público. El Sr. McCalip dijo que sólo estaría disponible durante eventos públicos porque estaría 

detrás de un área segura. 

I.2. Actualización Financiera 

 Supte. Barry volvió a mencionar la carta de TURA. 

 Supte. Barry dijo que normalmente tenemos informes financieros en la segunda reunión del 

mes. Sin embargo, como no tuvimos una segunda reunión durante diciembre o enero (sin incluir 

la sesión de trabajo) y no hay una segunda reunión en marzo, tendremos los informes 

financieros en las reuniones del 2 de febrero y el 2 de marzo. 

I.3. Actualización Legislativa / OSBA    

 La Vicepresidente Watson compartió información sobre la recepción legislativa local. Los 

distritos del norte han estado organizando un evento regional durante bastante tiempo. 

Descubrimos que OSBA estaba ofreciendo un presupuesto de $500 para aquellos que querían 

organizar un evento, por lo que Sara Crawford y yo decidimos organizar un evento. Nuestra 

área regional local tiene 13 distritos escolares, incluidas las escuelas charter. Los asistentes, 

incluidos los superintendentes y los miembros de la junta, tuvieron la oportunidad de hablar 

sobre sus desafíos, sus éxitos y lo que les gustaría ver en la próxima sesión legislativa. Los 

temas principales fueron la financiación adecuada y la flexibilidad o más control local para 

nuestra región específica cuando se aprueban proyectos de ley. Queremos asegurarnos de que 

los legisladores tengan información sobre lo que es importante para nuestra región. Tuvimos 

una reunión de LPC y OSBA antes del comienzo de esta reunión. Los nuevos legisladores y la 

gobernadora prestarán juramento el lunes y las cosas comenzarán el 17 de enero. La directora 

Crawford y la vicepresidente Watson asistirán a las llamadas telefónicas semanales de los 

viernes para saber lo que se está discutiendo. Proporcionaremos actualizaciones con frecuencia 

y planeamos ser muy proactivos y participar en esta sesión legislativa. 

 La directora Sara Crawford dijo que fue genial ver la creación de redes durante la recepción 

legislativa después de que los asistentes tuvieran la oportunidad de hablar. Nuestro distrito es 

muy afortunado de tener a Greg Lemhouse trabajando con nosotros para ayudarnos a mantener 

un registro de lo que sucede en Salem. 

I.4. Equidad, Diversidad e Inclusión 

 La directora Kelly Soter dijo que el comité asesor de EDI se ha estado reuniendo mensualmente 

desde octubre. Es un grupo de personas muy comprometidas y ella está emocionada por el 

entusiasmo, la consideración y las conversaciones importantes que estamos teniendo. 

Actualmente estamos abordando nuestra política JBB de equidad del distrito. Esperamos 

presentar algunas recomendaciones a la junta en febrero.  

I.5. Criterios para la Evaluación del Superintendente 

  La vicepresidente Watson preguntó si había algún comentario. 

 Superintendente Barry dijo que hemos estado usando esto durante algún tiempo y parece 

funcionar bien, pero agradece cualquier comentario si la junta quiere ver algo nuevo. 



 

I.6. Tema(s) de la Sesión de Trabajo de la Junta del 19 de enero 

 La Vicepresidente Watson pidió sugerencias y mencionó la carta que el Supte. Barry sugiere 

que le escriban a TURA. 

 A la directora McKinnis le gustaría tener una conversación sobre capacitación en equidad y 

discutir qué financiamiento y apoyo tenemos para capacitar al personal, la administración y los 

miembros de la junta. 

 La directora Crawford sugirió un tipo de capacitación de participación comunitaria o un 

estudio de libro sobre algo que podría encajar con lo que el personal está aprendiendo de 

Scholastic, o utilizar el libro del orador que estuvo en la conferencia de la junta de verano, o 

capacitación adicional en lo que nuestro personal se está enfocando, que es la participación de 

la comunidad. 

 A la directora McKinnis también le gustaría obtener más información sobre las encuestas 

(Panorama) que se han realizado y una evaluación de la composición del distrito escolar, 

incluida la diversidad del personal y los estudiantes.  

 A la directora Crawford le gustaría tener un repaso sobre cómo leer nuestros estados 

financieros para que pueda entender completamente los detalles.  

 Supte. Barry sugirió priorizar lo que queremos hacer para la próxima reunión en febrero y 

luego lo que queremos hacer en marzo para la sesión de trabajo. Al Supte. Barry también le 

gustaría compartir un vistazo de la aplicación de orientación integrada que tenemos que enviar 

al estado antes de marzo, que esencialmente es el inicio de nuestro plan estratégico. 

 La vicepresidente Watson sugirió tener el repaso de los estados financieros en marzo para que 

tener tiempo de anunciarlo para que el público pueda asistir si así lo desea. Todavía tenemos 

una vacante en el Comité de Presupuesto y algunas personas pueden sentirse incómodas al 

postularse si no saben mucho sobre presupuestos o cómo leer los estados financieros. Si 

asistieran a esta sesión de trabajo, podrían sentirse más cómodos al postularse para la vacante 

del comité. 

 Supte. Barry reducirá los temas y compartirá sus ideas sobre lo que podría funcionar para 

febrero y marzo y, si es necesario, podríamos mover algunos. 

I.7. Política de la Junta BBBA - Cualificaciones de los Miembros de la Junta 

I.8. Política de la Junta IFE - Guías Curriculares y Reseñas de Cursos 

I.9. Política de la Junta IGAI - Sexualidad Humana, SIDA/VIH, Enfermedades Transmitidas 

Sexualmente, Educación para la Salud 

 La Directora Weathers hizo una pregunta sobre el punto #1 en la página uno y Tiffanie Lambert 

brindó una explicación. 

I.10. Política de la Junta IK - Logro Académico 

 El director Rick Nagel sugirió que se reemplace la palabra padres por cuidadores/tutores para 

que sea más consistente en el lenguaje de la política. La secretaria de la junta consultará con 

OSBA para asegurarse de que es posible y, de ser así, presentará una política corregida en la 

próxima reunión. 
 

I.11. Informe de Auditoría 

 Supte. Barry dijo que la junta recibió el informe de auditoría esta noche y hablaremos más a 

fondo sobre esto en nuestra reunión del 2 de febrero. Supte. Barry elogió el trabajo de Yazmin 

ya que esta fue la auditoría más difícil y lenta que jamás hayamos tenido con todas las 

subvenciones, los fondos de bonos y la cantidad de dinero de ESSER y otros fondos. Recibimos 

un tremendo informe de los auditores y esperamos compartir más de eso en la próxima reunión. 



 

 

J. Revisión de la Agenda de la Próxima Reunión 

 

K. Clausura - 7:35 p.m. 

 

 

_____________________________________                    _______________________________ 

Michael Campbell, Presidente                                                  Brent Barry, Superintendente 

 

 


